



たんぽぽぐみだより

朝・夕は肌寒い日も増え、秋らしくなってきました。園庭遊びをするにはちょうど良く、秋風を感じながらそれぞれ好きな遊びを楽しんでいます。先日雨上がりの園庭遊びでハサミムシを見つけた子どもたち。小さな水たまりの中にハサミムシを入れて「先生大発見！」と大騒ぎ。「ハサミムシ泳いでいるよ」と嬉しそうに観察していました。子どもたちのワクワクを大切にしながら、秋ならではの遊びを取り入れて楽しんでいきたいと思ひます。



バス遠足☆スーラシア動物

お天気にも恵まれて、秋風を感じながら園内を歩くことができました。自然の中の動物園で、クモやカマキリなど虫との出会いもありました。ズーラシアにしかない【オカピ】や一番見たかった【バグ】も見ることができました。動物を見た後のお楽しみはもちろん、お弁当！「お弁当に〇〇入れてもらったんだー！」「デザートもあるよ！」と朝からみんなでお話していましたみんなと一緒に食べるお弁当は「サイコー！！」おいしくいただきました♡帰り際に見た【そう】の水浴びに、子どもたちは大興奮でした。バスの中で食べた金平糖のおかげで、バス酔いをする子もいなく、動物園内では「魔法の金平糖食べたから今日は良い子なんだ♪」とマナーを守って見学することができました。みんなニコニコ笑顔でした。



～秋まつり～

ご家族の方と一緒にゲームコーナーを回って最後にカレーを食べて楽しい一日でした。
ご協力ありがとうございました。



秋の味覚を味わう会食 ～食欲の秋～

自分で作ったランチョンマットを持ち寄って、ホールにて幼児クラス合同でバイキング給食。食欲旺盛な子どもたちは秋鮭のフライを大喜びで食べ、蒸し野菜も「美味し！」とたくさん食べました。みんなで食べるとより一層美味しく感じるようで、いつもは食べない野菜も食べることができました。たくさん食べて、大きくなったお腹を見せ合う姿が微笑ましかったです。



- 朝夕の寒暖差が激しくなってきました。引き出しの中身の確認と補充をお願いいたします。
- 園用の上着はなるべくフードの無い物をご用意ください。(フードがついている物は、フードを内側に入れさせていただきます。)